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Chacun sait que l’Est Républicain ne parle jamais de l’activité d’Hervé Féron en tant que
député. Mais une photo et un gros titre à la Une du journal d’aujourd’hui annoncent la
production du plastique biodégradable à Ludres par l’usine Schweitzer du groupe Sphère et il
suit un gros article en Région. Il est vraiment dommage que ce journal n’ait jamais relayé le
travail qu’Hervé Féron mène sur ce sujet et en particulier la question orale qu’il a posée dans
l’hémicycle il y a une dizaine de jours à la Ministre Ségolène Royal pour aider l’usine
Schweitzer et surtout permettre la fabrication du plastique biodégradable en France à partir de
fécule de pomme de terre. Cela permettra d’une part de créer 5 à 8 000 emplois pour un savoir-
faire très franco-français, d’autre part d’avoir une action écologique déterminante à une
époque où un véritable continent sous-marin en plastique envahit la planète. L’enjeu consiste
aussi à donner du travail aux agriculteurs car ce type de pommes de terre pourra se cultiver sur
des terres en jachère donc pas en concurrence avec des terres cultivables. Tout comme ce
journal n’a pas dit un mot du combat mené contre la suppression de la demi-part fiscale des
veuves, il n’a pas dit un mot de cette action là non plus…

Visite de l'usine Schweitzer à Ludres le 1er octobre 2015
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